

El Ministerio de Turismo da inicio al proceso de indemnización para los afectados por la crisis de Transhotel

Principal



Publicada el: 11/10/24	Visitas: 147
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 15	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-ministerio-de-turismo-da-inicio-al-proceso-de-indemnizacion-para-los-afectados-por-la-tesis-de-transhotel_5064.php

**EL MINISTERIO DE
TURISMO DA INICIO AL
PROCESO DE
INDEMNIZACIÓN PARA
LOS AFECTADOS POR LA
CRISIS DE TRANSHOTEL**

Principal

El Ministerio de Turismo da inicio al proceso de indemnización para los afectados por la crisis de Transhotel

Transhotel continuó vendiendo pasajes hasta el último instante en agosto de 2022, a pesar de no contar con las reservas necesarias en los destinos.

Indemnizaciones a Damnificados por Cierre de Transhotel

El Ministerio de Turismo ha iniciado el proceso de pago de indemnizaciones a las casi 700 personas afectadas por el cierre de la agencia de viajes Transhotel, ocurrido en 2022. El total de indemnizaciones asciende a USD 160.000, lo que implica que cada reclamante recibirá un importe equivalente al 15,58% del monto intimado a la empresa por cada reclamo.

A través de un comunicado, la cartera de turismo informó que desde el 9 de octubre se encuentra habilitado el cobro en Red Pagos.

Los beneficiarios deberán presentarse con su cédula de identidad y firmar la documentación correspondiente para el pago.

El Ministerio de Turismo aclaró que se encargará del pago de la comisión que requiere Red Pagos, por lo que los interesados no tendrán que abonar ningún monto adicional.

Es importante señalar que Transhotel continuó vendiendo pasajes hasta finales de agosto de 2022, sin realizar las reservas necesarias o entregar los paquetes a sus clientes.

La empresa cerró sus puertas el 22 de ese mismo mes sin brindar explicaciones.

Entre los perjudicados se encuentran personas que planeaban viajar por motivos recreativos, así como aquellos que adquirieron servicios para asistir a eventos programados semanas después de la contratación.

También hay clientes que quedaron sin poder viajar a Qatar para presenciar el Mundial de Fútbol 2022. En algunos casos, los clientes llegaron a pagar hasta USD 20.000, cantidad que no fue devuelta.

Fuente: Subrayado

Imágenes

EL MINISTERIO DE TURISMO DA INICIO AL PROCESO DE INDEMNIZACIÓN PARA LOS AFECTADOS POR LA CRISIS DE TRANSHOTEL

El ministerio de turismo da inicio al proceso de indemnizacion para los afectados por la crisis de transhotel

Tags

instante, clientes, personas, empresa, pasajes, vendiendo, transhotel, turismo, ministerio, reservas, necesarias, indemnizaciones

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *El turismo en Maldonado: motor económico que impulsa más de 100.000 empleos directos y casi 300.000 indirectos en la región*
- 4.1 *** *Tribunal da la razón a los trabajadores tras el trágico incendio y explosión en un laboratorio farmacéutico en 2021*
- 4.9 *** *Ministerio de Turismo alerta sobre posibles estafas en alquileres turísticos de verano*
- 4.0 *** *El Ministerio de Turismo selló un importante acuerdo con la aerolínea paraguaya Paranair*
- 4.1 *** *Celebrando el Día Internacional del Turismo: Una Oportunidad para Valorar Nuestros Viajes y Cultura*
- 4.0 *** *Alertan sobre fraudes en los alquileres de verano: Consejos esenciales del Ministerio de Turismo de Uruguay para protegerte*
- 4.7 *** *Luis Lacalle Pou resaltó el papel fundamental del turismo: "Es la actividad que más fomenta el intercambio humano"*
- 3.6 *** *Uruguay se convierte en sede del nuevo observatorio turístico regional de Naciones Unidas*

4.7 * *Alfonso González se consagra como el gran triunfador de la doble jornada en la categoría Tps del Sac*

4.7 * *En el marco del Día Mundial del Turismo, Enjoy revela impactantes cifras sobre su contribución al desarrollo de Maldonado*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México

noticias de tecnologia
obituarios
Opini3n
policial
Policiales
Pol3tica
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categor3a
sindicales
Sociedad
Tecnolog3a & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024